

## Protokoll Mahlsdorfer Bürger e.V. – Vorstand-Treffen am 23. Mai 2016, 19 Uhr, Kirche Hönower Straße

1. Protokoll vom 25.04.2016, Nachlese
2. Geschäftsordnung, aktueller Stand, Unterschriftengang erledigt,  
J. Lehmann schickt Datei zu D. Zielke, er stellt es ins Netz.
3. Visitenkarten, Design, Aktueller Stand: D. Eckardt: Druckauftrag erteilt,  
Zusendung erwartet bis Ende Mai; demnächst: Finalversion extra abstimmen
4. Veranstaltungen 2016
  - Stand Fest der Nachbarn im Pestalozzitreff (es kommen D. Eckardt, A. Flottmann und J. Lehmann); wir machen Kinderschminken und Pflanzen verkaufen sowie Töpfe mit Erde und Pflanzen befüllen für Kinder;
  - Vorbereitung Fest „Lange Nacht der Familie“/ Oktober: Verein sagt „erstmal“ Teilnahme grob zu; Entscheidung dann bei genaueren Inhalten
  - Veranstaltungen Verein
    - Weihnachts-Singen bei EDEKA: P. Eisenach: EDEKA ist grundsätzlich dabei; P. Eisenach und M. Schubert machen Plan, auch wegen der Kosten für die Chöre; weitere Sponsoren?
    - Weihnachts-Kalender: 24 Läden sollen sich öffnen; 10 sind schon dabei/zugesagt (P. Eisenach und M. Schubert)
    - Weitere eigene Aktivitäten/Informationsveranstaltungen
      - Feedback Czaja-09.05.2016, Auswertung
      - Regionalbahnhof /22.06.2016, 15 Uhr Termin bei der Bahn, danach vereinsintern überlegen, wie Information der Bevölkerung aussehen kann
      - Verkehrslösung, Darstellung in der „Berliner Woche“ hat auch bei Bürgern für Irritationen gesorgt (ähnliche Info an die Bürger wie bei Bahnhof
      - Veranstaltung also, die der Verein machen sollte deshalb: : B-Plan-Vorstellung; welche B-Pläne sind

in Planungsphase; Fotos des Gebiets bezüglich Verkehrsführung und Regionalbahnhof

- Veranstaltung zur Wahl? Wird wohl nichts mehr, das jetzt noch zeitlich hinzubekommen; Eine Veranstaltung nach der Wahl mit den Parteien
- Porta, stellen wir zurück; jedoch Kontaktaufbau zu Porta (P. Eisenach)
- Senator Geisel Veranstaltung (1. Quartal 2017?)

## 5. Öffentlichkeitsarbeit

- Website, Stand der Bearbeitung, Erweiterung zur Informationsplattform/Protokolle aus den AG's, Fotos....
  - die „Themen“ wie z.B. REWE, Regionalbahnhof sollen eigenen Punkt auf der Website erhalten (D. Zielke baut den Punkt ein)
- Fotos gemäß Ideen auf der Karte müssen gefertigt werden (Anfrage bei S. Patzelt)
- Facebook Verknüpfung/Erfüllungsstand (Nachfrage durch D. Zielke bei S. Patzelt)
- Pressegespräch /Termin/Möglichkeiten der Umsetzung (vor nächster Veranstaltung gleichzeitig als Werbung für diese)

## 6. Verschiedenes

- Stand Beitrittsschreiben (noch nicht alle ganz durch)/Beitragszahlung (noch einige Beitragszahlungen offen (7 von 16)/Steuerbescheinigungen in Arbeit
- Tätigkeitsbericht 2016, Termin 31.12. Teilberichte erstellen jeweils von den durchgeführten Veranstaltungen/, Einstellen auf der Website
- Sitzungsplan 2016; 10.10. Haupt-Mitgliederversammlung
- Sonstiges: Aufkleber? Bitte Ideen!
- Vorschlag D. Zielke: einen internen Bereich auf der Homepage einrichten z.B. als Archiv für Protokolle u.s.w.

**Nächster Termin: Donnerstag, 23. Juni, 19 Uhr, offene Vorstandssitzung mit allen Mitgliedern**

Ende der Besprechung: 20:50 Uhr

Jan Lehmann